

Les populations du lieu dit Nouvelle route sable, localité située dans le petit wouri ont, été expulsées de leurs habitations dans la matinée du vendredi 09 février 2018.

En effet, afin de permettre la construction d'un boulevard sur ce site, les habitants de cette localité ont été déguerpis sans préavis. "les gens mis mes choses déhors sans me prévenir. Je ne sais où aller avec les enfants." Déclare une victime.

Pour se faire entendre par les autorités, les populations ont dressées sur la chaussée des barricades qui ont bloquées la circulation. Informé de la situation, le sous -préfet a fait une descente sur les lieux afin que la circulation reprenne son cour.

En rappel, ce site avait déjà fait l'objet d'un déguerpissement cinq ans plus tôt.